

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

VERIFICACIÓN DE TRABAJOS DE RECARPETEO

EN VALLE NUEVO, SOYAPANGO

13 DE OCTUBRE DE 2007

EN PRIMER LUGAR ME DA MUCHO GUSTO ESTE SÁBADO ESTAR CON USTEDES, INFORMÁNDOLES QUE EN EL MOP, MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE MANTENIMIENTO VIAL, HEMOS REALIZADO ESTE RECARPETEO, QUE HA EXPLICADO EL DR. NIETO UBICADO ENTRE LOS MUNICIPIOS DE SOYAPANGO E ILOPANGO.

PRIMERAMENTE SE REALIZÓ EL BACHEO SUPERFICIAL Y PROFUNDO, PARA LUEGO COLOCAR UNA CARPETA ASFÁLTICA Y BRINDAR UNA MEJOR VÍA DE ACCESO A LAS PERSONAS QUE VIVEN EN VALLE NUEVO.

EN LA PRIMERA ETAPA QUE EJECUTÓ EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, A PESAR DE SER ESTO UNA RESPONSABILIDAD MUNICIPAL, PARTICIPARON SIETE CUADRILLAS DE DOCE PERSONAS CADA UNA QUE COLOCARON CERCA 930 TONELADAS DE MEZCLA ASFÁLTICA EN LA REPARACIÓN DE CIENTOS DE HUECOS DE ESTA VILLA.

LA OBRA SE EJECUTÓ EN RESPUESTA A LA SOLICITUD DE TODOS USTEDES, SE ACERCARON AL MINISTRO NIETO Y ANTE LAS CONDICIONES LAMENTABLES EN QUE SE ENCONTRABA LA CALLE Y ANTE LA FALTA DE RESPUESTA, EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS LOS HA ESCUCHADO.

TOMAMOS LA DECISIÓN DE REALIZAR ESTOS TRABAJOS ANTE LA PROBLEMÁTICA QUE ENFRENTABAN LOS HABITANTES, YA QUE NO EXISTÍA TRANSITIBILIDAD EN LA ZONA Y EL SERVICIO DE TRANSPORTE COLECTIVO ESTABA SUSPENDIDO POR LAS PÉSIMAS CONDICIONES EN LAS QUE ENCONTRABA ESTA CALLE.

LA OBRA DE RECONSTRUCCIÓN DEL PAVIMENTO SE EJECUTÓ CON UN COSTO CERCA A LOS 300 MIL DÓLARES, DINEROS QUE PROCEDEN PRECISAMENTE DE LOS IMPUESTOS DE LOS SALVADOREÑOS, LOS TRABAJOS INICIARON EL 31 DE JULIO Y COMPRENDE LA CALLE DESDE LA ENTRADA PRINCIPAL DE VALLE NUEVO HASTA EL PUNTO DE BUSES.

PARA EL RECARPETEO, PARA QUE TENGAN UNA IDEA SE UTILIZARON UN MIL 602 TONELADAS DE MEZCLA ASFÁLTICA CON EL PROPÓSITO DE QUE LA VÍA QUEDARA SEGURA Y EN BUENAS CONDICIONES.

QUISIERA DECIRLES QUE SE HAN INICIADO LOS TRABAJOS DE REPARACIÓN EN 500 METROS APROXIMADAMENTE DE LA CALLE VALLE NUEVO DOS, QUE ES LA QUE ESTA



PARALELA A LA RECIÉN FINALIZADA, DONDE SE COLOCARAN 400 TONELADAS DE MEZCLA ASFÁLTICA, AHÍ SE VAN A INVERTIR MÁS DE 50 MIL DÓLARES.

ADEMÁS A TRAVÉS DEL FOVIAL SE PAVIMENTAN 5,5 KILÓMETROS DE CAMINO RURAL, ESTO SERÁ PRONTO, QUE COMUNICARA DESDE VALLE NUEVO A LA ALTURA DEL GUAJE HASTA EL MUNICIPIO DE SAN MARCOS EN UNA VÍA QUE HEMOS ESPERADO POR MUCHO TIEMPO Y QUE YA ESTA INCLUIDA EN LOS CAMINOS RURALES.

EL MINISTRO NIETO ESTA DEDICADO A VARIAS OBRAS IMPORTANTES, HAY GRANDES OBRAS COMO EL BULEVAR DIEGO DE HOLGUÍN Y ES IMPORTANTE PORQUE EVENTUALMENTE LA VAN A UTILIZAR USTEDES EN ALGÚN MOMENTO, PERO PARA LOS HABITANTES DE VALLE NUEVO ESTO ES MUY IMPORTANTE, Y PARA EL GOBIERNO LO QUE ES IMPORTANTE PARA LA GENTE ES IMPORTANTE PARA EL TRABAJO DEL GOBIERNO.

POR ESA RAZÓN HEMOS RESUELTO UNA PEQUEÑA SOLUCIÓN AQUÍ EN VALLE NUEVO 1 Y VALLE NUEVO 2, LA OTRA CALLE QUE COMUNICARA CON SAN MARCOS; EL MINISTRO ESTA AVOCADO, DEDICADO PRÁCTICAMENTE A VARIAS COSAS IMPORTANTES, LOS CAMINOS RURALES, ENTRE ESOS ESTE DE SAN MARCOS QUE VA A TENER LA OPORTUNIDAD DE COMUNICAR ESTA ZONA, EL FOVIAL URBANO QUE NOS VA A PERMITIR ENTRAR A LAS COLONIAS Y A LAS PRINCIPALES CIUDADES DEL GRAN SAN SALVADOR Y CABECERAS DEPARTAMENTALES Y CIUDADES GRANDES DEL INTERIOR QUE NO HAN SIDO REPARADAS, UNAS POR DIEZ AÑOS COMO ESTA Y OTRA QUE TIENEN HASTA 20 AÑOS DE NO SER REPARADAS, VAMOS A COMENZAR UN PROCESO ENORME, UN PROCESO DE INVERSIÓN PARA EL CUAL YA TIENE LOS FONDOS EL MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS.

HOY VAMOS HACER VARIAS COSAS, A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS ESTE TRABAJO DE MANTENIMIENTO VIAL, A TRAVÉS DEL FOVIAL LOS CAMINOS RURALES QUE VAN A FAVORECER A MÁS DE 34 MUNICIPIOS EN TODO EL PAÍS, CALLES QUE EN ALGUNOS CASOS HAN ESPERADO, CUANDO LES HABLO DE CAMINOS RURALES LES HABLO DE CALLES PAVIMENTADAS, SON CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS, HAY LUGARES QUE HAN ESPERADO HASTA 50 AÑOS, HOY LO VAMOS HACER REALIDAD.

Y EL OTRO TRABAJO TIENE QUE VER CON EL FOVIAL URBANO, ASÍ COMO HAY UN FOSALUD MÓVIL URBANO QUE HOY ESTA TENIENDO PRESENCIA EN TRES LUGARES EN SAN SALVADOR Y EN EL RESTO DEL PAÍS, ASÍ TAMBIÉN TENEMOS UN FOVIAL URBANO QUE FUE APROBADO POR INICIATIVA DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICA, DE LA PRESIDENCIA PARA COMENZAR A LLEGAR A LAS CIUDADES IMPORTANTES EN DONDE NO SE DA MANTENIMIENTO.

ASÍ ES QUE YO QUIERO DECIRLES QUE ESTAMOS EN EL PROCESO DE LICITACIÓN DEL CAMINO RURAL PAVIMENTADO DE 5,5 KILÓMETROS QUE VA A COMUNICAR DESDE VALLE

TRANSCRIPCIÓN



NUEVO A LA ALTURA DEL GUAJE HASTA EL MUNICIPIO DE SAN MARCOS, Y ESPERARÍA EN LOS PRÓXIMOS MESES INICIEMOS ESTE TRABAJO.

ME DA MUCHO GUSTO VENIR A ENTREGARLE A LA COMUNIDAD DE VALLE NUEVO ESTAS OBRAS QUE FORMAN PARTE DE LA PREOCUPACIÓN DEL GOBIERNO PARA QUE USTEDES NO TENGAN PROBLEMAS, PARA QUE LOS MICROBUSES Y BUSES PUEDAN TRANSITAR, Y USTEDES PUEDAN SALIR EN SUS VEHÍCULOS.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS!

